

WARTA

Dekatkan Diri Dengan Masyarakat, Kapolres Sumbawa Gelar Jumat Curhat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WARTA.CO.ID

Aug 23, 2024 - 15:27



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S,IK, M.AP., menggelar kegiatan jumat curhat, kegiatan kali ini di gelar di wilayah Kecamatan Labuhan Badas tepatnya di Kantor Desa Labuhan Badas, Jumat (23/08/24) pagi.

Dalam kesempatan tersebut AKBP Bagus berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan berbagai keluhan dan aspirasi yang disampaikan

warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta memberikan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi oleh warga masyarakat.

Dimulai dari permasalahan bahaya narkoba yang meresahkan di lingkungan masyarakat, Kapolres Sumbawa menjawabnya dengan mengajak masyarakat maupun orang tua agar bersama-sama memberikan edukasi kepada anak-anak kita tentang bahaya narkoba.

"Dalam hal ini kepolisian tidak bisa bekerja sendiri maka dari itu untuk memberantas penyalahgunaan narkoba masyarakat agar diminta untuk pro aktif dengan memberikan informasi kepada pihak Kepolisian apabila ada disekitar tempat tinggal terjadi kasus penyalahgunaan narkoba." terang Kapolres.

AKBP Bagus juga menanggapi pertanyaan warga terkait peredaran miras, dimana dikatakan bahwa yang perlu diantisipasi yaitu permasalahan peredaran miras yang liar, sering menimbulkan tindak pidana yang dilakukan oleh para pelaku yang mengonsumsi miras.

"kami pihak Kepolisian perlu partisipasi masyarakat dalam memberantas peredaran miras dengan cara memberikan informasi tempat pembuatan, penimbunan dan penjualan miras tersebut." tegasnya.

Tidak hanya pertanyaan, sejumlah masyarakat juga turut mengapresiasi kinerja Polri khususnya jajaran Polsek Labuhan Badas yang selama ini telah bekerja dengan baik, untuk itu masyarakat juga berharap agar adanya penambahan personel di Polsek Labuhan Badas sehingga pelayanan kepada masyarakat menjadi lebih baik lagi.

Hal tersebut tentunya disambut baik oleh Kapolres Sumbawa, Ia mengatakan bahwa untuk penambahan personel pihaknya akan melakukan pengkajian lebih lanjut.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Sumbawa turut menghimbau kepada masyarakat agar bersama sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pilkada serentak tahun 2024. Ia berharap masyarakat agar tidak mudah percaya berita yang belum tentu kebenarannya. (Adb)